

Liebe Angehörige,

wir haben Abschied gefeiert und Willkommen zugleich. 41 Jahre lang hat Beate Pohl-Oberkinkhaus unserem Paul-Hanisch-Haus die Treue gehalten. Davon viele Jahre in der Funktion der Pflegedienstleitung. Nun ist sie in den wohlverdienten Ruhestand gegangen.

Sie als Angehörige werden ihre zugewandte, positive Haltung gekannt und geschätzt haben. Für uns als Team und für das Paul-Hanisch-Haus insgesamt war ihr tatkräftiges und hilfsbereites Wesen eine verlässliche Säule. Wir werden Beate Oberkinkhaus sehr vermissen, freuen uns aber von Herzen mit ihr, dass sie nun mehr Zeit für ihre Familie und fürs Reisen hat. Glücklicherweise schätzen wir uns, dass ihr bisheriger Stellvertreter Christian Späth zum 1. Juli 2024 die Pflegedienstleitung übernimmt. Er kennt das Paul-Hanisch-Haus seit einigen Jahren in- und auswendig. Und natürlich hat Frau Pohl den Stabwechsel bestens vorbereitet. Damit sind wir sicher, dass es im Leitungsteam und für unsere Einrichtung gut weitergehen wird.

In diesem Newsletter zeigen wir Ihnen gerne einige Bilder vom offiziellen Abschied und Willkommen. Vor einigen Tagen ist endlich der lang ersehnte Sommer auf den Plan getreten. Gemeinsam mit unseren Bewohnerinnen und Bewohnern genießen wir den blauen Himmel, die Sonne und die Möglichkeit schöne Stunden draußen zu verbringen.

Mit dem ganzen Team wünsche ich auch Ihnen eine gute Sommerzeit und grüße Sie herzlich für den Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V.

Kerstin Quiencke, Einrichtungsleitung Caritas-Altenzentrum Paul-Hanisch-Haus

Pilgerfahrt zum Mariendom

Einen Ausflug wert war uns wieder einmal der Mariendom in Neviges. Nicht jeder findet das imposante Bauwerk aus schlichtem Sichtbeton schön, doch kaum einer bleibt von der Atmosphäre in seinem Inneren unberührt. Hier ist es vor allem die Farbenpracht des Rosenfensters und des Heilig-Geist-Fensters, die begeistert. Dankbar waren wir, dass für uns Pfarrer Bernhard Strunk eine Messe im Dom hielt. Nach dem Besuch im Dom waren wir dann noch Gäste in der Seniorenresidenz in Velbert. Eine Gegeneinladung haben wir für August im Paul-Hanisch-Haus ausgesprochen.



Unser Sommerfest

Hatten Sie Gelegenheit teilzunehmen? Unser beliebtes Sommerfest durfte sich vieler Gäste erfreuen, und bei schönstem Sonnenschein war die Stimmung prächtig. Das Sommerfest für unsere Bewohnerschaft und die Angehörigen schön zu gestalten, ist unseren Mitarbeitenden eine Herzensangelegenheit. Dafür an dieser Stelle eines großes DANKESCHÖN!



Maifest

Man soll die Feste feiern, wie sie fallen... Also haben wir auch ein Maifest gefeiert. Herr Kronenberg hat uns wieder einmal mit seinem Saxophon musikalisch begleitet. Kaffee und Kuchen und Geschichten rund um den Mai, vorgetragen von Mitarbeitenden aus dem Sozialen Dienst und Gaby Glittenberg, machten diesen Nachmittag „rund“.



Tierischer Besuch

Wenn Hasen Harry und seine tierischen Begleiter kommen, strahlen alle Augen. So auch am 28. Mai. Es war ein wunderbarer Nachmittag mit vielen liebevollen Streicheleinheiten.



Tag der Pflege

Traditionell wird am 12. Mai international auf die Bedeutung der Pflege in Krankenhäusern, Altenheimen und anderen Einrichtungen aufmerksam gemacht. Im Paul-Hanisch-Haus haben wir am „Tag der Pflege“ unseren Mitarbeitenden für ihr Engagement gedankt und beim Luftballonwettbewerb einen Restaurantgutschein ausgelobt.



Alles Gute!

Die Paul-Hanisch-Haus-Familie wächst. Dafür sorgt in Kürze unsere Mitarbeiterin Julia Andritz. Mit den besten Wünschen für den Endspurt bis zur Geburt verabschiedete Einrichtungsleiterin Kerstin Quiencke die Kollegin beim Sommerfest in den Mutterschutz.

Abschied und Willkommen



Nach 41 Dienstjahren im Paul-Hanisch-Haus wurde unsere langjährige Pflegedienstleiterin Beate Pohl-Oberkinkhaus von Caritasvorstand Dr. Wolfgang Kues und einer großen Schar von Kolleginnen und Kollegen aus dem Caritasverband in den Ruhestand verabschiedet. Viele lobende Worte und ein fröhliches und eigens für diesen Anlass umgetextetes Abschiedslied ehrten ihr großes Engagement und ihr hilfsbereites und herzliches Wesen. Zum 1. Juli 2024 hat ihr bisheriger Stellvertreter Christian Späth die Pflege-

dienstleitung im Paul-Hanisch-Haus übernommen. Und obwohl ein 24-Stunden-Arbeitstag bei der Caritas nicht üblich ist, wurde Christian Späth augenzwinkernd mit einem Parkschild „für alle Fälle“ von Fachbereichsleiterin Sandra Engelberg und Einrichtungsleiterin Kerstin Quiencke in seiner neuen Funktion willkommen geheißen.



Impressum

Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V., Kolpingstraße 13, 42103 Wuppertal

Redaktion: Susanne Bossy, Tel. 0202 3890318, Fax. 0202 389033018, susanne.bossy@caritas-wsg.de